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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

0
•[:-=-Èiiì:---±

DELIBERAzioNE  No   À5

E Seduta:  ordinaria

OGGETTO: ADi)rovazione verbale relativo alla seduta del  17/01/2019

L'anno duemiladiciannove   il giomo / 8                 delmese di
sala Consiliare  della Sede  Circoscrizionale  sita in via F.sco La

cato a noma  delle

Dal  verbale  della

Seduta: pubblica di prosecuzione

:rr:U#::]:U::ep#tnTrpcaoLsec¥ZoL'O:::]e:olla n.  48  si è riunito,  ih seduta
ti norm^e  di  legge  statutarie  e  regolamentari,  dal  presidente  con  awiso                                                         n°
Ì"%

momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risultaal
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2-., Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Sqyerio _X'
4 Gulemi Andrea X`\ /
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe x,
8 Rappa Giovanna

-X

9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco .X

TOTALE No -+_ ''J

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e

àL€``lù
assìste ì],]aéwQ,  S di Segretario



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto rallegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  17/01/2019

Datoattochelostessoècorredatodelp_a_r~er_e_dirsgLol_arità~_t£cL±tcffre_scri_ttg~d`aJ±'a¢.|d_e_11aL~._R=_4_8/J9_2.1.
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatori mt...,lEE..,,'..--

presentì               no T

v.,an,i              no T

Voti favorevoli  nc'

Astenuti              no /

Voticontrari'    no  /

DELIBEFLA

11 verbale del   17/01/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI  PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 17/01/2019

L'anno 2019 il giomo diciassette del mese di Gennaio,  alle ore  8,30  in Palemo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale,  sita in via Francesco

La   Colla   n.°    48/,52,    si   è   riunito   il    Consiglio   Circoscrizionale   della   Terza

Circoscrizione, convocato a norma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal

Presidente,   con   awiso   prot.   n.°    1797373   del   21/12/2018,   per   procedere   alla

trattazione degli argomenti all' O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esperto Amm.vo Santa Sciuba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  riapre  la  seduta  e  procede  all.a  chiama  dell'appello:
''\   risultano,  pertanto, presenti i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester,    Quartararo,    Rappa,    Santangelo    e    Tarantino.    Risultano    presenti    9

Consiglieri. `

Verificata 'la  presenza  del  quorum   strutturale  per  la  vàlidità  della  seduta,   il

Presidente pone in votaziorie il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri
\,

Adelfio,   Bruschetta   e   Prester.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata

all'unanimità dei presenti.

Alle  ore  8,40  entrano  i  Sigg.  Riolo  e  Montedoro,  responsabili  dell'Ufficio  Rete

dell'Azienda AMAT, giusta convocazione Prot. n.° 7992 del 07/01/2019.

11 Presidente ringrazia, gli intervenuti e precisa crie l'incontro  si è r`eso necessario

perché,  all'intemo  del  territorio  circoscrizionale,  i  problemi  sono, tanti.  Uno  degli

argomenti  principali  riguarda  le  linee  che  vengono  soppresse  o  spostate.  Si  vuole

capire il motivo perché ciò avvenga, come, ad esempio, in Via Valenza, strada molto

larga  e  lunga che  si presta ad avere  molte  fermate,  ne  esista una  sola  e  la gente  è

costretta a fare lunghi tratti di strada a piedi. Altra problematica sono le pensiline, la

cui soppressione ha recato gravi disagi alla cittadinanza.
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11  Responsabile  Riolo  risponde  che  ogni  femata  deve  essere  autorizzata  sia  dal

Comune  che  dalla  Motorizzazione:   esiste  una  burocrazia  che  va  rispettata,  per

esempio,  in  Via Michele  Bonanno  la  femata  è  stata  soppressa perché  mancava  il

marciapiede. _

Interviene  il  Consigliere Quaftararo che, riportando  il discorso  alla precedente la

problematica riguardante  la soppressione della femata di Via Villagrazia, ad angolo

con  Via Altofonte, riferisce  che  il  Consiglio  si  era attivato,  anche  istituendo tavoli

tecnici,  ma  l'amministrazione  ha ignorato  quanto  il  Consiglio  richiedeva  con  gran

femezza.  In seguito, attraverso una raccolta firme organizzata dai residenti, è stata

ripristinata, non coinvolgendo la circoscrizione.

Alle ore 8,55 entra il Consigliere Terranova. Risultano presenti  10 Consiglieri.

Prende la parola i.l Responsabile della Rete AMAT,  Sig. Montedoro, specificando

che    l'Azienda  ha  programmato  con  i  tecnici    un  sopralluogo  in` via  Valenza` per

valutare la problematica: al riguardo della linea 241,1ui personalmente nutre qualche

peiplessità,  considerato  che  nella  via  mancano  molti  requisiti  per  la  salvaguardia

della sicuezza dei pedoni.

Si inserisce nel dibattito il 'Sig. Montedoro, sottolineando che, non appena i tecnici

effettueraniio  i  sopralluoghi,  molte  linee,  come  la  241,  pres`umibilmente  verranno

soppresse,  sia  perché  l'ariministrazione  ha  apportato  modifiche  a|la  segnaletica

stradale, istituendo sensi unici per migliorare  la viabilità del traffico, che complicano

ancor  di  più  la  situazione  viaria  delle  linee,  sia  perché  le  vie  non  possiedono  i

requisiti richiesti per tutelare l' incolumità dei cittadini.

Interviene il Presidente,  Óhe precisa che, per la gestionei del traffico, non occorre

soltanto cambiare la segnaletica ma è necessaria anche la presenza dei vigili urbani,

per gestire le trasgressioni de cittadini.
-   Prende  la  parola  il  Consigliere  Tarantino,  ponendo  1'attenzione  sulle  pensiline

dismesse dalle fermate soppresse, proponendo all'Azienda AMAT di installarle nelle

femate di altri siti, ad esempio nella femata dello snodo Oreto, dove non è presente.
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11 Sig.  Montedoro replica che la broposta non può avere seguito, in quanto per lo

snodo Oreto esiste già un progetto.

11 Consigliere Tarantino   chiede ai\ Responsabili dell'Azienda AMAT  se  siano in

atto   progetti   per   il   Territorio   della   111   Circoscrizione,   al   fine   di   apportare

miglioramenti di cui possano godere tutti i residenti.

11 sig. Riolo risponde che attualmente non esiste nessun progetto a riguardo.

Chiede   ed   ottiefie   la   parola   il   Consigliere   Terranova   per   discutere   della

problematica relativa alla soppressione della femata di Via Santa Maria di Gesù, al

òivico  n.°  35,  denunciando  le  continue  lamentele  che  pervengono  dai  cittadini,  in

quanto, tale femata, è stata spostata è ubicata più avanti, in prossimità dell'incrocio e

senza  tenere  conto  che  non  esiste  il  marciapiede,  condizione  che  mette  a  rischio

1' incolùmità dei cittadini.

Interviene il Consigliere Gulemi, ringraziando gli intervenuti per la loro presepza,

anche  se  sarebbe  stato  opportuno  che  fossero  presenti  in  aul'a  anche  i  responsabili

della segnaletica. Pone 1'attenzione sul progetto dell'amministrazione che prevede il

capolinea dei mezzi di trasporto AMAT nello  snodo Oreto.  La realizzazione  di tale

progetto  ha  già apportato  modifiche  riguardo  le  linee  AMAT„  ad  esempio  è  stato

cambiato  fl  percorso  della  linea  n.°  220,    che  trasportava  gl\i  utenti  da  Falsomiele

dìrettamente a][a stazìone éentra[e, creando un notevo[e dìsagìo aì res±dentì.

11 Responsabile Riolo,   specifica che, i residenti di Falsomiele, possono comunque

raggiungere  la   Stazione  Centrale   incrociando   altre   linee   in  Via   Sanfilippo.   Le

modifiche apportate ai percorsi delle linee e la lunga attesa delle femate,   non sono

dovuti allo snodo Oreto, bensì, alla mancanza di mezzi, di personale e di requisiti di

sicurezza  delle  vie.  Gli  autisti  in  servizio  ad  oggi  sono  500  anziché  dei  necessari

150.0.

~    Si   inserisce   il   Consigliere   Gulemi,   chiedendo   ai   Sigg.   Riolo   e   Montedoro,

delucidazioni su come sfiuttare la fermata della metropolitana della Guadagna.
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Interviene il Consigliere Tarantino, che chiede  ai Sigg. Riolo e Montedoro come si

possano   raggiungere le zone di Bonagia e Falsomiele dalla femata metropolitanaa

Guadagna.

11 Responsabile Riolo, risponde che, per raggiungere le  suddette zone,  non esiste

una linea diretta, pertanto,  bisogna  incrociare altre linee.

Prende    la   parola   il    Consigliere    Terranova,    sottolineando    che,    spesso,    si

colpevolizza  1'Aziefida  AMAT  per  l'inefficiente  servizio,  ma  è  pur  vero  che,    il

cittadino, spessq, pur usufiiiendo del servizio, non paga il biglietto, pertanto, sarebbe

opportuno  avviare una campagna di  sensibilizzazione, per incentivare il  cittadino  a

pagare il biglietto e ad abbonarsi per utilizzare il servizio.

Interviene  la  Consigliera  Rappa,  condividendo  quanto  dichiarato  dal  collega  e

aggiungendo  che  1'Azienda  deve  tenere  conto  del  proprio  bilancio,  in  quanto  che,

maggiori sono le entrate, migliore è il servizio.

Si inserisce il Presidente, facendo notare che 1'Azienda deve adottare strumenti di

controllo  adeguati  e  infliggere  delle  pene  severe  a  chi  non  è  fomito  di  biglietto  o

abbonamento.

Alle ore 9,35 esce il Consigliere Ilardi. Risultano presenti  9 Consiglieri.

prende  Ja   paro,a   i,   Consigliere   Bruschetta,   che   chiedé   notizie   riguardo   la

fimzionalità delle linee nottume, in servizio dal 07 gennaio 2019.          `
(

11 Sig. Riolo risponde che il servizio nottumo è in vigore dal 01  gennaio 2019 ma,

si sta cercando di apportare modifiche sui percorsi delle linee, per servire tutta la città

in quanto, il servizio nottumo, rispetto all'anno 2018, è più richiesto.

Interviene il Presidente, chiedendo notizie  sul prolungamento della linea del tram

nel quartiere Bonagia.

I   Responsabili    Sigg.    Riolo   e   Mondedoro,   rispondono   in   merito    che,    la

realizzazione di tale opera, non rientra nelle competenze dell'Azienda AMAT.

Prende  la  parola  la  Consigliera  Rappa,  che  chiede  ai  Responsabili,  spiegazioni

sull' esito negativo della mozione,  avente per oggetto,  "J7!sfcy//c}zz.o7?e c7z. %73c7 pe¢sz./J.72cz

nella fiermata  di  Via  Oreto  ,  angolo  con  Via  Concordia",  cc"stdera:ho  che> "exle



vicinanze si trova l'asilo  "Fz.c¢z.c7z.77cJz.cz " e anche una   scuola media, per cui la stessa è

molto ffequentata ed affollata e gli utenti non hanno alcun riparo.

11  Sig.  Riolo  risponde  che  la  mozione  non  ha  avuto  esito  positivo  per  motivi  di

sicuezza.

Interviene il Consigliere Quartararo, proponendo che sarebbe opportuno spostare la

fermata  di  Via  Oreto  di  fl.onte  le  Poste  di  Via  Oreto,  in  quanto,  in  questo  punto,

esiste  uno  slargo  che  possiede    i  requisiti  per  tutelare  la  sicuezza  dei  cittadini  e

pertanto, in risposta alla nota, verrà presentata una ulteriore mozione.

Prende   la  parola  il   Consigliere   Bruschetta,   proponendo   di   accorpare   le   due

suddette femate.

Alle   ore   9,40,   escono   i   Responsabili   dell'AMAT   e   la   Consigliera   Rappa:

Risultano presenti ,.8 Consiglieri.

11 Presidente passa alla trattazione  del 1 punto all'O.d.G.,  ovvero  "Comct7#.ccz?z.o7#.

cJe/ Presz.c7e77Ze",  indi  dà lettura di una   nota inviata dal  Sig.  Pascale  Aldo,  prot.  n.°

32000 del  15/01/2019, rivolta al Presidente e ai Consiglieri, con cui si chiede che lui `

stesso  ed una  delegazione  di  altri  cittadini  siano  ricevuti  in  Consiglio,  per esporre

alcune problem`atiche presenti nel territorio circoscrizionale;
\

EsauitLgli argomenti, il Presidente, alle ore 10,05 chiude la seduta.

11 Segretario

5anta Sciurba
r\

H   HEE-

idente

Santangelo



letto, approvato e sottoscritto

\

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia del]a presente deìiberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro avico dal
.

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li
IL SEGRETARIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

lL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il £3,i€,!id, a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


